
RESOLUCIONES DEL  CONSEJO CIENTÍFICO   DEL
PEDECIBA MATEMÁTICA

5/2015

Presentes :   R. Potrie,  N. Guelman, , P. Musé, E. Maderna, A. Portela , G. Cousillas,   (delegado 
estudiantil). 

Reunión: 22/04/2015             Hora:   15.30 a 16.30                 Lugar:   IMERL

I - Asuntos entrados con proyecto de resolución:

1.   Acta de la sesión de fecha  08/04/2015.
      Resolución: Aprobar sin modificaciones.    

(6 en 6)

2. Resolución No.3 de la Comisión de Posgrado de la sesión de fecha 16/04/2015:
    Culminación de estudios del estudiante de doctorado Gustavo Mata.
    Resolución: Visto los antecedentes y la escolaridad del estudiante Gustavo Mata se deja
    constancia que el estudiante ha cumplido con los requisitos requeridos por el programa de
    estudios del doctorado, por lo tanto se recomienda al Consejo Científico que se dé trámite al
    título. (4 en 4)
    Resolución: En vista de la resolución adoptada por la Comisión de Posgrado, se recomienda a 
    la  Comisión Directiva que se dé trámite al título.
 (6 en 6)

II – Asuntos entrados: 

3. Informe de la comisión asesora integrada por Gustavo Guerberoff, Marcelo Lanzilotta y
    Raúl Ures  sobre el pedido de renovación de contrato posdoctoral de Diego Bravo
    Resolución:  En vista del informe presentado se resuelve renovar el contrato posdoctoral de
    Diego Bravo   con un sueldo nominal de $ 38.689  por el período de un año a partir del 15 de
    mayo de 2015 con una carga horaria de 20 hs. semanales.   
   La remuneración prevista recibirá los incrementos salariales que establezca el Consejo de
   Salarios para Sector Educación Grupo Nº16 sub grupo Nº02 y se regirá exclusivamente por los 
   beneficios estipulados en los laudos y las leyes aplicables a este grupo de actividad.
 (6 en 6)  

4. Informe de la comisión asesora integrada por  Rúben Budelli, Ricardo Fraiman y Roberto
   Markarian  sobre el pedido de reingreso de Eleonora Catsígeras como investigadora del
   área.
   Resolución: En vista del informe presentado, se recomienda aceptar el reingreso de Eleonora
   Catsigeras como investigadora Grado 4 del área de matemática.
 (6 en 6)

5. Nota de Mariana Haim e Iván Pan solicitando apoyo financiero para la realización del 
    XXIV Encuentro Rioplatense de Álgebra entre el 1 y el 4 de diciembre próximo.  
    Resolución: Se resuelve otorgar un apoyo financiero por la suma de $ 30.000. 

 (6 en 6)

6. Nota de Diego Armentano solicitando apoyo financiero para la realización de la
   exposición IMAGINARY Uruguay que se llevará a cabo entre el 7 y el 26 de setiembre
   próximo en el Complejo Cultural Muralla Abierta, Museo de las Migraciones.
   Resolución: Se resuelve otorgar un apoyo financiero por la suma de $ 30.000.
 (6 en 6)

7. Presupuesto quinquenal y propuesta del área sobre el presupuesto 2016-2020.
    Resolución:  Se toma conocimiento de ambas propuestas. Dar difusión de la propuesta del



área entre los investigadores y estudiantes.
(6 en 6)

 
Se retira de sala G. Cousillas
8. Propuesta de Creación de Nuevos Edificios para Física y Matemática.  
    Resolución: En vista de las propuestas,  el CCA comparte las problemáticas planteadas en las
    propuestas.

(5 en 5)

9. Sistema Nacional de Competitividad.
Resolución:  
En vista de la consulta realizada por la Comisión Directiva a las áreas acerca del Sistema
Nacional de Competitividad, queremos manifestar: 
1- nuestra profunda preocupación por el lugar que ocupará la ciencia básica en nuestro país,
2- nuestro apoyo a todas las gestiones que se puedan realizar en favor de dar a la ciencia 
básica el lugar que merece, 
3- nuestra opinión de que en caso que la CyT se retire del MEC, ésta debería encontrar un 
lugar adecuado donde poder desarrollarse con espacio e independencia (sea un Ministerio o 
una Secretaría),
4- nuestra convicción de que, independientemente de como se procesen los cambios, el 
PEDECIBA deberá funcionar como el encargado de agrupar y proteger los intereses y la 
independencia de los investigadores en ciencia básica. En particular, sentimos que con la 
aparición de la ANII (que celebramos), el PEDECIBA ha sido desplazado en varios de los roles 
que le competen y consideramos que es necesario que el PEDECIBA juegue un rol más 
importante en la articulación y desarrollo de la ciencia básica en nuestro país.  

           (5 en 5)


